

Compte-rendu du Conseil des délégués de classe de C3 du vendredi 12 juin

Au niveau du cycle 3, après un temps de présentation individuelle et de concertation sur le rôle des délégués à l'école, ces derniers ont évoqué ce qui apparaissait dans plusieurs courriers de la boîte aux lettres, à savoir l'occupation des temps de récréation.

Ils ont décidé de demander d'autres marquages de jeux au sol (les règles seront écrites dans des ateliers périscolaires), des boîtes à livres (également construites lors du temps périscolaire. Merci Fabien) et des armoires contenant des jeux calmes.

Ils repartent dans les classes avec les questions suivantes :

- Quels marquages au sol souhaiteriez-vous et à quels emplacements (un plan peut être fourni) ? Comment les faire cohabiter avec les autres jeux de cour, de ballons notamment ?
- Comment régir l'occupation de cet espace ?
- Quelles règles de fonctionnement faut-il mettre en place pour les boîtes à livres et les armoires avec des jeux calmes ?

En outre, vous devez décider si vous souhaitez ou non recommencer la réalisation des puzzles Ecolobou pour les déplacements dans les couloirs.

Le manque de temps n'a pas permis de répondre aux autres questions posées. Elles sont reportées au prochain conseil, dont la date a été fixée au **vendredi 10 décembre, à 11h35**. Les réponses des classes et d'éventuelles nouvelles questions doivent parvenir **avant lundi 6 décembre**.

Mmes Lechat et Texier